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 Anfragen-Nr.   

 AF-0168/2021  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von Beschlüssen I 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Sachverhalt zu 1. 
Am 01.12.2020 (TOP 21) beschloss der Stadtrat mit 32 Ja-Stimmen den unter Punkt 2 
aufgenommenen Änderungsantrag der CDU-Fraktion „Konzept zur Grünflächenpflege und 
-entwicklung: 
„Folgende Maßnahmen sind zu prüfen und dem Stadtrat zur nächsten Sitzung zur 
Beschlussfassung vorzulegen: 
Punkt 2: 
Die Vorbereitung der Vergabe einer Friedhofsentwicklungsplanung. 
Die Prüfung soll die zu erwartende Kosten beinhalten, um auf dieser Basis eine Entscheidung 
treffen zu können.“ 
 
Dieser Zusatz wurde nicht, wie beschlossen, zur nächsten Stadtratssitzung am 16.02.2021 und auch 
nicht zur Sitzung am 16.03.2021 dem Stadtrat vorgelegt. 
Allein der Hinweis, „man arbeite fleißig daran“, ersetzt nicht eine Beschlussrealisierung. 
 
Sachverhalt zu 2. 
Am 01.12.2020 (TOP 26) beschloss der Stadtrat mit 20 Ja-Stimmen den Antrag der Fraktion „Die 
Linke“: 
„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, die Aufstellung einer Freiflächengestaltungssatzung, die 
sie dem Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung bis spätestens zum 30.04.2021 vorlegt, zu 
veranlassen.“ 
 
Sachverhalt zu 3. 
Am 04.02.2020 (TOP 32) beschloss der Stadtrat mit 32 Ja-Stimmen den Antrag der FDP-Fraktion:  
„Entwicklungsstrategie gedeckte und ungedeckte Sportanlagen – Erstellung eines Förder - und 
Finanzierungskonzeptes für sämtliche gedeckte und ungedeckte Sportanlagen entsprechend der 
vom Stadtrat beschlossenen Spiel-und Sportstättenleitplanung“ (Termin: 4.Quartal 2020 
Deckungsvorschlag: Aufnahme der Kosten der Erarbeitung bei externer Vergabe in die HH - Satzung 
2020) 
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Sachverhalt zu 4. 
Am 12.05.2020 (TOP 18) beschloss der Stadtrat mit 29 Ja-Stimmen den Antrag der FDP-Fraktion: 
„Erarbeitung eines betriebswirtschaftlichen Gesamtkonzeptes für die gkAöR Wartburgmobil bis 
zum Ende des 2.Quartals 2020 auf der Basis des eingereichten Haushaltes für die Laufzeit der 
Konzessionen. Dieses ist dem Stadtrat vorzulegen.“ 
 
Sachverhalt zu 5. 
Am 04.02.2020 (TOP 15) beschloss der Stadtrat den Antrag der BfE – Fraktion: 
„Handbuch für die Gestaltung von öffentlichen Erschließungsanlagen in den Bereichen der 
Flächendenkmale der Südstadt von Eisenach – Berichterstattung 2 x jährlich im Stadtrat“  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wann wird der vom Stadtrat gefasste Beschluss im Punkt 2 seitens der Oberbürgermeisterin 

umgesetzt? 
 
2. Wird durch die Oberbürgermeisterin die Aufstellung dieser Freiflächengestaltungssatzung den 

Mitgliedern des Stadtrates bis zum 30.04.2021 zugestellt, um zur Sitzung am 04.05.2021 darüber 
beraten und beschließen zu können? 

 
3. Warum wurde der vom Stadtrat einstimmig gefasste Beschluss in 2020 nicht umgesetzt? 
 
4. Warum wurde der Beschluss bisher nicht umgesetzt bzw. wie ist der Sachstand der Umsetzung? 
 
5. Wie ist der Sachstand der Umsetzung des Beschlusses bzw. wann wird die erste 

Berichterstattung erfolgen? 
 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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